

26日 鳩山総理の所信表明

ネット議員のヤジ

自民党議員の1人が大声で「そんなものどこにでもいるよ！」ってヤジを飛ばした演説は次のところですよ。(青森のおばあさんの所)

私もまた、この夏の選挙戦では、日本列島を北から南まで訪ね、多くの国民の皆様への期待と悲痛な叫びを耳にしました。青森県に遊説にまいった際、大勢の方々

に自らのささやかな居場所すら見つけること

ができません、命を断つ人が後を絶たない。しかも政治も行政もそのことに全く鈍感になっている。そのことの異常を正し、支え合いという日本の伝統を現代にふさわしい形で立て直すことが、私の第一の任務です。

ここに宣言させていただきます。今回の選挙の結果は、このように「最も大切なこと」をおろそかにし続けてきた政治と行政に対する痛烈な批判であり、私もはその声に謙虚に耳を傾け、真摯に取り組まなければならぬと決意を新たにしております。

以上の方々の命が、絶望の中で断たれているのに、私も含め、政治にはその実感が乏しかったのではないかと。おばあさんのその手の感触、その目の中の悲しみ、私には忘れることができませんし、断じて忘れてはならない。社会の中

かつて多くの政治家は、「政治は弱者のためにある」と断言してまいりました。大きな政府とか小さな政府とか申し上げるその前に、政治には弱い立場の人々、少数の人々の視点が尊重されなければなら

ここ10年余り、日本の地域は急速に疲弊しつつあります。経済的な意味での疲弊や格差の拡大だけでなく、これまで日本の社会を支えてきた地域の絆が、今やずたずたに切り裂かれつつあるのです。しかし、昔を懐かしんでいるだけでは地域社会を再生する

元来は宗教行事らしいが、

を設けている。

バレンタインやクリスマスのように、日本ではアメリカの大衆文化として受け入れられた民間行事。

シンボルカラーである黒とオレンジ色が中心のハロウィーンパッケージの菓子は、消費者にとっても目新

製菓業界では、

クリスマスやバレンタインに続く

ハロウィーンを楽しもう

なかるうか。

暗い話題が多い

「第3の商戦」として、カボチャの絵などをデザインしたパッケージ商品を期間限定で発売。スーパーなど量販店では特設コーナー

元々の宗教的意義など、アメリカ経由でやってきた

暗い話題が多い。昨今、世の中を明るくするため、我が家でも関連商品を買って、ささやかながら消費拡大の一端を担うこととしよう。

(島)

(有)西川経営オフィスサービス

中村会計

事務所便り

2009年10月30日 (金) N071

地域から明るい未来を作ろう

ことはできません。かつての「誰もが誰もを知っている」という地縁、血縁型の地域共同体は、もはや失われつつあります。そこで、次に私たちが目指すべきは、単純に昔ながらの共同体に戻るのではない、新しい共同体の在り方です。スポーツや芸術文化活動、子育て、介護などのボランティア活動、環境保護運動、地域防災、そしてインターネットでのつながりなどを活用して、「誰かが誰かを知っている」という信頼の市民ネットワークを編み直すことです。「あのおじいさんは一見偏屈そうだけど、ボランティアになる」と笑顔が素敵なんだ」とか「あのブラジル人は無口だけど、本当は優しくて子供にサッカー教えるのもうまいんだよ」とかいいた、それぞれの価値を共有することでつながっていく、新しい絆をつくりたいと考えています。全文を読んで、演説は全体格調の高い歴史的な名演説だと私は思う。

ヒットラーの演説に賛成しているような印象を受けたと自民党の谷垣禎一総裁。ヨシロウ様は途中から居眠りし、こんなゾンビ君達では、50年経っても政権奪取は無理だと思ふ。